



Hypertherm erweitert das Programm für gemeinnützige Arbeit auf 40 Stunden pro Mitarbeiter

Roosendaal, Niederlande – 21. Dezember 2021 – Hypertherm, Hersteller von industriellen Schneidanlagen und Software, hat heute eine Erweiterung seines Programms für gemeinnützige Arbeit (Community Service Time, CST) für 2022 angekündigt. Ab nächstem Monat wird das CST-Programm des Unternehmens von 32 auf 40 Stunden aufgestockt. Damit erhalten die meisten Mitarbeiter jedes Jahr acht zusätzliche Stunden bezahlte Freizeit, um sich ehrenamtlich in ihrer Gemeinschaft zu engagieren. Hypertherm geht davon aus, dass die zusätzlichen Stunden seinen Mitarbeitern helfen werden, mehr Zeit für ehrenamtliche Aufgaben zu haben, die ein regelmäßiges zeitliches Engagement erfordern, wie z. B. als Trainer, Mentor und für die Unterstützung älterer Menschen bei ihrem unabhängigen Leben.

„Wir freuen uns, den Hypertherm-Mitarbeitern, von denen viele bereits mehr als 32 Stunden im Jahr ehrenamtlich tätig sind, diese erweiterte Leistung anbieten zu können“, sagte Jenny Levy, Vizepräsidentin für Menschen, Gesellschaft und Umwelt bei Hypertherm. „Nachdem wir unser Programm 2017 von 24 auf 32 Stunden ausgeweitet hatten, konnten wir unter den Mitarbeitern eine Zunahme der Freiwilligenarbeit feststellen. Unsere Mitarbeiter waren in der Lage, gemeinnützige Organisationen besser zu unterstützen, indem sie langfristige Verpflichtungen eingingen, die zur Erreichung bestimmter Ziele beitrugen. Wir gehen davon aus, dass die zusätzlichen acht Stunden pro Mitarbeiter uns helfen werden, diese Arbeit noch auszuweiten.“

Das 2003 eingeführte CST-Programm von Hypertherm ist von anfänglich 16 Stunden pro Mitarbeiter gewachsen. Das Unternehmen hat festgestellt, dass das Programm sowohl der Gemeinschaft als auch seinen Mitarbeitern zugute kommt, die mit mehr Energie und Engagement an ihren Arbeitsplatz zurückkehren und ein starkes Bewusstsein für ihre Ziele entwickelt haben. Fast 70 Prozent der weltweiten Mitarbeiter von Hypertherm haben sich im vergangenen Jahr trotz der Auswirkungen der COVID-19-Pandemie freiwillig engagiert und insgesamt 20.222 Stunden geleistet. Im Jahr 2019, einem eher typischen Jahr, war die Teilnehmerquote mit 85 Prozent und 27.898 geleisteten Stunden sogar noch höher. Insgesamt schätzt Hypertherm, dass seine Mitarbeiter seit der Einführung des Programms 244.000 Stunden ehrenamtliche Arbeit geleistet haben.

Was das CST-Programm von Hypertherm von anderen bezahlten Freiwilligenprogrammen unterscheidet, ist die Möglichkeit der persönlichen Auswahl. Jeder Mitarbeiter kann selbst entscheiden, wie und wo er seine CST einbringt. Beispielsweise können Mitglieder Regale in der Lebensmittelausgabe auffüllen, ein Haus für eine einkommensschwache Familie bauen oder reparieren, einen Wanderweg anlegen, ein Sportteam trainieren, mit Kindern lesen, MINT-Robotik unterstützen oder im Stadtrat oder im Vorstand einer gemeinnützigen Organisation mitarbeiten.

Hypertherms „Community Service Time“-Programm ist jedoch nur ein Teil des Engagements der Firma in sozialer Verantwortung. Zusätzlich zur ehrenamtlichen Arbeit hat das Unternehmen über seine HOPE Foundation Zuschüsse in Höhe von mehreren Millionen Dollar vergeben und sich ehrgeizige Ziele gesetzt, um die Auswirkungen des Unternehmens auf die Umwelt zu verringern. Erfahren Sie mehr unter www.hypertherm.com/CSR.

Hypertherm entwickelt und fertigt Industrieschneidprodukte, die von Unternehmen in aller Welt zum Bau von Schiffen, Flugzeugen und Eisenbahnwaggons sowie zur Errichtung von Stahlbauten, zur Herstellung von Schwermaschinen und für viele weitere Anwendungen eingesetzt werden. Hypertherm-Produkte wie Schneidanlagen und -geräte, CNCs und Software werden wegen ihrer Leistung und Zuverlässigkeit geschätzt, die für Hunderttausende von Unternehmen zu einer höheren Produktivität und Rentabilität geführt haben. Hypertherm wurde 1968 gegründet, ist in New Hampshire ansässig und befindet sich zu 100 Prozent im Mitarbeiterbesitz. Das Unternehmen beschäftigt mehr als 1800 Mitarbeiter und verfügt über Betriebe und Partnervertretungen auf der ganzen Welt. Erfahren Sie mehr unter www.hypertherm.com.

ENDE

Kontakt: Yvette Leeflang, telefonisch unter +31 165 596932 oder per E-Mail unter yl@hypertherm.com.